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2 VIE MUNICIPALE

Informations  
Mairie 

 2 place Jean Jaurès - 03170 DOYET 

 04 70 07 70 23  
 mairie.doyet@wanadoo.fr 

Nouveaux horaires d’ouverture de 
votre Mairie depuis le 2 septembre 
2024 : 
Lundi : de 8h30 à 12h / 14h à 17h30 
Mardi : de 8h30 à 12h / Fermée 
Mercredi : de 8h30 à 12h / 14h à 17h30 
Jeudi : de 8h30 à 12h / Fermée 
Vendredi : de 8h30 à 12h / 14h à 16h30 

Permanence du Maire  
et des adjoints : sur rendez-vous. 

État Civil 2024

MARIAGES
- Christelle, Brigitte, 

Bernadette THIBAULT 
et Mickaël BARATHON, 
le 24 août. 

- Nelly, Ann KIEFFER  
et Erick, Rémy LOPEZ, 
le 7 septembre. 

- Guy, Jean MARTIN, le 2 janvier, à 87 ans. 
- Michel, Jean-Marie FIORINA, le 5 janvier,  

à 73 ans. 
- Monique, Christiane, Germaine RENOUX 

veuve MEUTER, le 14 janvier, à 90 ans. 
- Eberhard, Wilhelm DURING, le 27 janvier,  

à 84 ans. 
- Bernard PRUNIAUD, le 29 janvier, à 68 ans. 
- Orop, Huguette MINASSIAN, le 10 février,  

à 83 ans. 
- Joseph, Louis GRIMANDI, le 8 mai, à 97 ans. 
- Michel, Cléo HESPEL, le 29 juin, à 67 ans. 
- Vanessa, Pascale JEANNY, le 25 juillet,  

à 49 ans. 

- Catherine, Mauricette COMBÉMORELLE 
épouse RICCI le 14 septembre, à 63 ans. 

- Jacques, André DIOT, le 23 septembre,  
à 77 ans. 

- Marcel DUTARTRE, le 29 septembre, à 82 ans. 
- Yvonne COLLINET veuve PORTEJOIE,  

le 15 octobre, à 98 ans. 
- Marcel, Jean, Marie, MOUILLEVOIS,  

le 17 octobre, à 92 ans. 
- André, Marie, Joseph, Emile BLUZOT,  

le 7 novembre, 98 ans. 
- Jacqueline, Raymonde MONTCOUILLOUX,  

le 7 décembre , à 67 ans.

DÉCÈS 

NAISSANCES     
- Louna REGERAT, le 29 décembre 2023. 
- Romane LAVEDRINE, le 10 mars. 
- Kylianna HENRI LAIR-LACHAPELLE, le 12 avril.  
- Gyullia, Nelly, Louise MONTERO, le 3 mai.  
- Alexandre, Laurent, Didier VERGNE, le 5 mai.  
- Luna, Christine, Laëtitia PIROT, le 11 juin. 
- Chloé RÉMI, le 16 juillet. 
- Léonie et Albane AUROUX, le 9 septembre. 
- Liam, Didier, Charles DEMANGE, le 21 octobre. 
- Léon CHALIFOUR AGEORGES, le 27 novembre. 

LE SAVIEZ-VOUS !
PanneauPocket :  
restez informé en temps réel !  

L
a commune a mis à votre disposition depuis 2 ans 
maintenant PanneauPocket, une application mobile 
gratuite, anonyme et sans publicité, pour suivre toute notre 

actualité en temps réel : alertes, événements et bien plus encore. 

Comment télécharger l'application ? 

1. Ouvrez le « store » de votre téléphone ou tablette (App Store 
ou Google Play). 

2. Recherchez « PanneauPocket » dans la barre de recherche, 
puis cliquez sur « Installer ». 

3. Une fois l'application ouverte, tapez « Doyet » ou « 03170 » 
dans la barre de recherche. 

4. Cliquez sur le cœur pour ajouter notre commune à vos favoris 
et recevoir toutes les notifications. 

Encore plus simple ? 

Scannez le QR code pour télécharger l'application 
directement !

DOYET N°35 JANVIER 2025

Fermeture  
de la rue de 
l’Etang  

S
uite à un accident mortel 
survenu à la sortie de la rue de 
l’Etang sur la RD2371, le 

conseil municipal, à l’unanimité, a 
décidé de condamner cette sortie. 
Pour ce faire, les agents de notre 
commune ont installé des barrières 
qui laissent cependant libre accès 
aux piétons et cyclistes. Rappelons 
que cette rue devient « sans risque » 
et n’autorise pas le stationnement 
sur la chaussée. Un arrêté municipal 
a été dressé dans ce sens.
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VIE MUNICIPALE 3

Le Mot  
du Maire 

Chères Doyétoises,  
Chers Doyétois, 

L
’année 2024 qui se termine a 
été marquée par des change-
ments au sein du conseil 

municipal. Mme Touzeau, pour des raisons de santé, a démis-
sionné de son poste de maire après discussion avec l’ensem-
ble du conseil municipal. Soutenu par trois adjoints, j’ai décidé 
de reprendre la fonction de maire pour terminer la mandature.   

Nos écoles ont aussi connu des changements. Après une 
baisse des effectifs à l’école primaire et malgré une mobilisa-
tion des parents d’élèves et de la municipalité, une classe nous 
a été supprimée. Le collège voit quant à lui ses effectifs croî-
tre. Différentes salles communales ont été mises à leur dispo-
sition pour une bonne organisation de l’enseignement. 

Cette année a aussi été marquée par l’achèvement des travaux 
de la résidence pour séniors. De nouveaux habitants ont 
emménagé dans ces quatre appartements depuis cet automne. 
Malgré un contexte budgétaire toujours contraint par les cours 
de l’énergie, l’équipe municipale poursuit l’entretien de ses dif-
férents bâtiments et équipements. 

Je profite de cette fin d’année pour remercier l’ensemble du 
personnel communal ainsi que les associations qui œuvrent 
pour les Doyétois. L’ensemble du conseil municipal souhaite à 
toutes et à tous une heureuse année 2025. 

 

Pierre Henri BONHOMME 
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4 VIE MUNICIPALE

Suite à la démission de Christiane TOUZEAU de sa 
fonction de maire, le conseil municipal a procédé 
le 27 juin 2024 à l’élection d’un nouveau maire 

et de ses adjoints. 
Ont été proclamés maire Pierre-Henri BONHOMME, la 
première adjointe Aline FERRANDON, le deuxième 
adjoint Pascal MAGNIN et la troisième adjointe 
Laurence WEGZRYN. 
Christiane TOUZEAU devient conseillère municipale 
aux côtés des autres conseillers, qui restent inchan-
gés. Afin de faciliter l’administration communale, le 
conseil municipal a accordé différentes délégations 
au maire. Il a également désigné les délégués pour 

représenter la mairie à divers comités syndicaux 
(SIVOM région minière, SDE 03, SICTOM, Centre 
social de Villefranche d’Allier…). 
Courant novembre, la municipalité a reçu et acté la 
démission de Jocelyne LEFEBVRE, ce qui ramène le 
conseil municipal à 14 membres. 

DOYET N°35 JANVIER 2025

CÔTÉ CANTINE

QUELQUES CHANGEMENTS ET RÉORGANISATIONS SONT APPARUS 
AU SEIN DES SERVICES MUNICIPAUX EN 2024. 

CÔTÉ SECRÉTARIAT

Mouvements du personnel 

Marie-Françoise DAIM est partie 
à la retraite le 1er mars 2024. 
Employée à la commune depuis 

septembre 2013, elle était chargée de 
la préparation des repas pour les 
élèves. Souhaitons-lui une bonne et 
active retraite ! 
Sa fonction est maintenant assurée par 
Jessica AUBARD, qui se charge aussi du 
ménage dans certains locaux de la 
commune. 

Suite à sa demande de mutation et après 17 ans de service 
au secrétariat de mairie de Doyet, Annabelle BONNET a 
quitté sa fonction le 1er septembre. Elle a depuis rejoint une 

autre municipalité. 
Ses missions diverses (payes, préparation des conseils municipaux, 
des élections…) sont prises en charge par Valérie COGNET. 
En complément, Cloé ROCHELET a intégré l’équipe du secrétariat 
début novembre en contrat à durée déterminée de six mois. 
A noter que la surveillance des élèves après le repas est dorénavant 
assurée par les agents techniques. Mylène JEDRASIAK, qui assure 
toujours la surveillance pendant le temps de cantine, peut ainsi 
consacrer plus de temps aux missions du secrétariat. 

Cloé ROCHELET

Départ de Marie-Françoise DAIM

Véronique GREGORZ 
 Jessica AUBARD 
Lucie MALATTIA

Nouveau Conseil municipal 
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TRAVAUX DES ENTREPRISES

STADE PRINCIPAL TRAVAUX COLLÈGE 

APPARTEMENT RUE DE L’EGALITÉ 

LOCAL PÉTANQUE

SALLE DES FÊTES JEAN TABARANT
ÉCOLE MATERNELLE

ÉGLISE

ANCIENNE CASERNE DES POMPIERS (TOITURE, ZINGUERIE)

JANVIER 2025 DOYET N°35

Une reprise totale de l’étanchéité d’une toiture-
terrasse a été réalisée par l’entreprise COSTES pour 
un montant total de 7 174.8€ TTC 

A la suite, les dalles de plafond ont été remplacées à 
l’intérieur de l’établissement, car ces fuites d’eau avaient 
occasionné quelques désagréments. 

Pose des barrières à  
l’entrée des vestiaires

Réfection du local 
de la pétanque

Réfection de l’entrée 
de la salle des Fêtes 

Jean Tabarant

TRAVAUX DES AGENTS TECHNIQUES

Afin de créer une sortie sécurisée 
des joueurs pour les matchs 
officiels du B.D.F, une dalle ainsi 

que des barrières ont été mises en 
œuvre. Avec cette réalisation et la pose 
des nouvelles brosses pour les 
chaussures, cela permet aussi de moins 
salir les vestiaires mis à disposition du 
club.

- Afin d’améliorer les conditions de travail et le stockage des 
produits d’entretien pour les agents réalisant le ménage, un local 
a vu le jour… Celui-ci permet une plus grande capacité de 
rangement et l’ensemble devient beaucoup plus fonctionnel. De 
petits agencements pourraient compléter le projet. 

- A l’intérieur de la cour de notre collège, vers le bâtiment 
administratif, des grilles ont été ajoutées et raccordées au 
réseau d’eaux pluviales, afin de capter les résidus d’eau qui 
stagnaient devant l’entrée (passage obligé des enseignants et 
des élèves). Cela nous évitera de fournir des bottes à l’ensemble 
des personnes fréquentant cet établissement ! 😊 

- La salle de sciences e été équipée de néons type « LEDS » afin 
d’améliorer la qualité de l’éclairage, mais aussi de pouvoir 
réaliser quelques économies d’énergie. Une réflexion est 
engagée avec des fournisseurs pour un remplacement des tubes 
« néon » sur l’ensemble de l’établissement. La même étude sera 
réalisée pour la salle DELTA. 

- Beaucoup de travaux sont réalisés par nos agents dans le 
collège, suite à des actes de malveillance de la part de certains… 
Nous aimerions que cela soit moins fréquent et, bien sûr, nous 
réaliserons de ce fait des économies. 

Une réfection totale d’un 
appartement a été réalisée avant 
une nouvelle location. L’ensemble a 

été repeint (murs et plafonds), un parquet 
a été déposé dans la pièce principale et 
la baignoire existante a été remplacée 
par une douche à l’italienne, beaucoup 
plus fonctionnelle.

Des travaux « d’habillage » extérieur du local ont été entrepris. L’ensemble en bac acier était déjà en stock, 
car déposé avant la démolition de l’ancienne « salle en bois » afin de construire les nouveaux vestiaires. 
Cela a permis de sécuriser au mieux ce local. De même, une nouvelle porte a été installée. Suite à 

l’assemblée générale du D.B.P au moins d’octobre, d’autres petits travaux seront engagés. 
Nous ne pouvons lister ici tous les travaux d’entretien réalisés par les agents, mais sachez que cela représente 
sur notre commune une charge très importante. 

Après plus de vingt ans de bons et loyaux 
services, nos deux chaudières ont été 
remplacées par une seule avec de 

meilleurs rendements aussi bien pour le 
chauffage que pour l’eau chaude sanitaire. 
Les travaux ont été réalisés par RDB Energie 
pour un montant total de 8 485.01€ HT avec  
4 242.50€ de subventions par le Département 
et 2 000€ par la Communauté de communes 
Commentry Montmarault Néris Communauté.  Des réparations ponctuelles seront effectuées sur la 

couverture de l’église par l’entreprise LANTOINE 
Hervé, récemment installée sur notre commune. Les 

travaux sont estimés à 501,60€ TTC.

Une intervention aura lieu aussi sur l’ex-centre de secours par la même entreprise, afin de répondre en 
urgence aux dégâts occasionnés, suite aux intempéries, pour un montant estimé à 711€ TTC.

VIE MUNICIPALE 5

Les travaux de la commune
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6 VIE MUNICIPALE

Le secrétariat est composé de trois agents admi-
nistratifs : Valérie COGNET, Mylène JEDRASIAK 
et Cloé ROCHELET, qui a rejoint l'équipe le  
4 novembre dernier. Ensemble, elles assurent  
l’accueil du public, la gestion des dossiers adminis-
tratifs, la préparation des documents officiels, ainsi 
que le suivi des demandes des habitants. 
Le secrétariat est un pilier central pour la bonne 
marche des services municipaux et pour la com-
munication entre les citoyens et la municipalité.  
Dans ce nouveau bulletin, nous allons vous présen-
ter leurs missions. Certaines sont régulières et 
d’autres ponctuelles.  
Même si elles travaillent bien évidemment en 
équipe, les secrétaires ont leur spécialisation. 

Une journée dans la vie d’un agent communal :   
Les secrétaires 

ACCUEIL DU PUBLIC 
Leur mission principale consiste à 
assurer l'accueil du public et à répon-
dre à une large variété de demandes. 
Cela comprend, entre autres, la déli-
vrance d'actes d'état civil, l'octroi 
d'autorisations d'urbanisme, la ges-
tion d'animaux perdus, ou encore de 
renseignements téléphoniques. Cette 
liste n'est pas exhaustive, car les 
demandes peuvent être multiples et 
couvrir d'autres aspects des services 
publics.

ORGANISATION DES ÉLECTIONS 
Les secrétaires procèdent à la mise à jour des listes 
électorales et participent à la gestion logistique des 
scrutins.

GESTION DU CIMETIÈRE  
La gestion du cimetière par la commune implique 
plusieurs responsabilités et actions administratives. 

Le secrétariat attribue des concessions (espace de 
sépulture) à la demande des familles, gère et 
renouvelle des concessions arrivées à terme. 

Il fournit des informations sur les procédures 
d’inhumation et règles relatives aux monuments 
funéraires. 

Le secrétariat gère l’organisation des inhumations et 
délivre les autorisations nécessaires aux différents 
intervenants. 

ÉTAT CIVIL 
Elaboration des actes d’état civil. 
Délivrance de copies d’actes 
d’état civil : Certaines démarches 
exigent la présentation de copies 
d'actes d'état civil (acte de nais-
sance, de mariage, de décès). La 
commune conserve l'intégralité des 
actes depuis 1893, incluant les actes 
de naissance, de mariage et de 
décès. 

Les autres démarches :  
- Reconnaissance anticipée d’un enfant 
- Mariage : préparation et organisation de la célébration 

des mariages civils 
- PACS 
- Changement de Nom ou de Prénom. 

PRÉPARATION ET GESTION  
DU CONSEIL MUNICIPAL 
Convocation, préparation des dossiers, rédaction des 
délibérations et comptes-rendus.

Accueil du public Travail en équipe

Gestion  
du standard  

téléphonique

Copie d'acte d'état civil

C
ette année, nous mettons en avant un service clé au sein de notre commune : le secrétariat. Il joue un 
rôle essentiel dans la gestion quotidienne, assurant une multitude de tâches administratives et de soutien 
à la gestion locale. 

Les qualités requises : • Une connaissance des compétences des collectivités territoriales et de leur 
environnement juridique et administratif. • Une gestion des priorités et un respect des délais. • La 
connaissance des outils bureautiques. • De solides capacités rédactionnelles et de synthèse.
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GESTION DES SALLES  
ET LOCATIONS 
Pour toutes 
demandes de loca-
tion, adressez-vous 
à l’une d’elles. Les 
secrétaires gèrent 
le planning des 
réservations et 
vous informent sur 
les tarifs et dispo-
nibilités. 

RESSOURCES HUMAINES (RH) 
Les secrétaires ont également pour mission 
la gestion du personnel communal : suivi 
des carrières, préparation des paies et 
gestion des absences…

GESTION DES APPARTEMENTS 
COMMUNAUX  
Administration des logements (état des 
lieux, loyer…).

COMPTABILITÉ 
Si on parle compta, c’est à Valérie COGNET qu’il faut 
s’adresser : Elle vise à assurer une gestion transparente, 
rigoureuse et conforme aux règles légales et budgétaires. 
Voici les principales missions de comptabilité au sein d'une 
mairie : Valérie élabore, suit et révise le budget de la 
commune en concertation avec les élus. Elle gère les 
recettes (encaissement et contrôle), les dépenses, suit la 
dette communale tout en respectant les règles de la 
comptabilité publique. L’agent prépare et suit les demandes 
de subventions aux partenaires (COM COM, Conseil 
Départemental, Région et Etat ….). Elle fait le lien entre la 
commune, les élus et le Trésor public. Elle garantit la 
conformité des dépenses et des recettes avec la 
réglementation, la transparence des finances de la 
commune, ainsi que le respect des engagements financiers 
de la collectivité. 

GESTION DE LA CANTINE 
Pour toute question relative à la gestion de 
la cantine, vous pouvez contacter Mylène. 
En collaboration avec l'entreprise STB, 
prestataire en charge de la préparation  
des repas de vos enfants, elle assure la 
commande des repas pour les élèves, de la 
maternelle au collège, avec l'aide des can-
tinières. Elle élabore les fiches d’inscription 
et le règlement en concertation avec les 
élus. Elle a également pour mission la  
gestion de la facturation. A chaque période 
(pendant les vacances scolaires) elle  
prépare et envoie l’ensemble des factures 
au Trésor Public qui sera chargé par la suite 
de les émettre.

RÉDACTION DE 
DOCUMENTS 
ADMINISTRATIFS 
Les secrétaires élaborent les arrê-
tés, les courriers et les documents 
officiels nécessaires au bon fonc-
tionnement de la commune.

PRÉPARATION DES ÉVÉNEMENTS  
Organisation de manifestations comme le repas des aînés, 
les commémorations ou les vœux municipaux.

AUTRES MISSIONS 
- Gestion des équipements municipaux (écoles, salles des 

fêtes, etc.). 
- Recensement de la population. 
- Recensement militaire. 
- Présence aux cérémonies officielles, réunions du Conseil 

municipal et lors des scrutins électoraux. 
- Gestion des relations avec les associations locales et suivi 

des partenariats. 
Le secrétaire de mairie joue un rôle essentiel dans la vie com-
munale, en requérant un large éventail de compétences. Ce 
poste exige une grande organisation, de la rigueur et de l'au-
tonomie. La diplomatie et la discrétion sont des qualités 
indispensables. Il est également crucial d’être polyvalent et 
d’avoir de solides compétences relationnelles pour accueillir 
et informer le public efficacement. 
Mylène, Valérie et Cloé vous accueillent du lundi au vendredi 
dès 8h30.  
Vous pouvez retrouver les horaires d’ouverture de votre  
mairie en première page de votre bulletin. 
Ainsi s'achève la présentation des divers services de votre mairie. 

URBANISME 
Concernant l’urbanisme, il faut vous adres-
ser à Mylène JEDRASIAK. Elle est chargée 
de vérifier et d’envoyer vos différentes 
demandes d’urbanisme au service instruc-
teur (Permis de construire, déclaration 
préalable ou certificat d’urbanisme…). Elle 
vous informe sur les règles d’urbanisme 
locales, les démarches à suivre ou bien 
encore les documents à fournir.

Travail en collaboration avec le Maire

Etat des lieux  
de la salle des fêtes
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8 VIE MUNICIPALE

L
a municipalité a organisé différentes 
expositions dans la salle des associations 
située rue Robert Guillemard.

DU 16 AU 23 DÉCEMBRE 2023 

Dominique AUDINAT, artiste locale, a fait sa première 
exposition avec ses peintures au pastel et ses sculptures. 
Dominique AUDINAT aime l’art. Jeune, elle commence par la 
photographie et la peinture à l’huile, ses photos lui servant de 
modèle. Après une interruption de 1992 à 2015, période 
consacrée à ses filles, elle s’adonne à la peinture au pastel et 
à la sculpture. Au fil du temps, elle se perfectionne en 
consultant des revues et adhère à l’association des Amis des 
Arts de Montluçon, ce qui lui permet de participer à des 
stages de perfectionnement. Dominique AUDINAT se dit très 
satisfaite de sa première exposition qui a accueilli une 
centaine de personnes ainsi que les enfants de l’école 
primaire. Cette exposition a également eu un rôle 
pédagogique. Dans le cadre de leur cours d’arts plastiques, 
les collégiens de la classe de 6ème A, accompagnés de leur 
professeur, M. GARCIA, ont visité l’exposition. 

DU 6 AU 12 AVRIL 2024 

Bernard FROUARD souhai-
tait rendre un hommage à 
son épouse, Annie Lydie, 
décédée en janvier 2023, en 
exposant certaines de ses 
œuvres. La municipalité a 
organisé une exposition  
présentant une infime partie 
des peintures, collages  
et sculptures de Mme 

FROUARD, plus connue sous son pseudonyme SAM. Annie 
Lydie, très bonne en littérature, avait un don d’écriture précoce. 
Elle est repérée dès l’âge de 9 ans pour ses illustrations en poé-
sie. Elle était avant tout poète, puis peintre et sculpteur et plus 
récemment elle découvrait le collage. La technique du collage 
consiste à assembler divers papiers, images et textures pour 
créer des œuvres uniques et originales. Durant ces cinquante 

Remise des prix pour le concours photos 2024

Atelier collage 
pendant 

l’exposition  
« en hommage 

à Sam » avec 
les élèves de 

l’école primaire 
LAMARTINE.

Exposition des peintures de Mme Dominique AUDINAT

DOYET N°35 JANVIER 2025

Les Expositions

années de passion pour les arts, SAM a obtenu 
de nombreuses récompenses dans différents 
domaines tels que les peintures miniatures, 
peintures sur meubles en bois, fresques, etc. Elle 
exposait beaucoup, dans des 
galeries, mais également, de 
façon plus insolite, dans des 
vitrines de magasin. Elle vendait 
ses créations dans le monde 
entier par le biais de son site inter-
net. Pour cette exposition, son 
mari a dû faire une sélection 
parmi 5 000 œuvres. Celui-ci avait 
également préparé un atelier pour 
que les enfants des écoles puis-
sent s’essayer au collage. 

CONCOURS PHOTOS 

Ce 2ème concours photos avait comme thème  
« La vie en jaune ». Selon les 6 participants, ce 
thème était loin d’être facile. Cependant, ce sont 
18 clichés qui ont été déposés à la mairie. La 
commission évènementielle et Patricia C., pho-
tographe amateur adhérente à Ciné Photos Club 
Montluçonnais, ont classé les photos selon les 
critères définis au règlement. Le 21 septembre, 
le maire Pierre-Henri BONHOMME et une partie 
du conseil municipal ont accueilli les partici-
pants. Pascal MAGNIN, adjoint, a dévoilé le 
podium : sur la troisième marche, Bernard 
FROUARD et sa photo intitulée « Mécanique ». 
En deuxième position, Régine PIQUANDET et sa 
photo intitulée « Casques de chantier ». La lau-
réate du concours est Dominique AUDINAT avec 
sa photo intitulée « L’abeille ». Chacun s’est vu 
offrir un colis composé de produits du terroir. La 
photo de la gagnante fait la couverture de ce  
bulletin. Les photos étaient visibles tout l’après-
midi. Une visite de l’exposition a été faite par les 
classes de maternelles et de CE1.   
Merci aux participants. 

Peintures 
de Mme 
Dominique 
AUDINAT

Exposition  
« en hommage  
à Sam »
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Exposition  
sur l’Aire de l’Allier 

DU 26 JUILLET AU 4 AOÛT  

L’exposition des collages de SAM s’est installée sur l’aire de 
repos de Saulzet où 652 personnes ont admiré les œuvres. 
Un atelier à destination des enfants avait été préparé par  

M. FROUARD. 205 petits visiteurs ont découvert la technique du 
collage sur papier et ont pu emporter leurs réalisations en 
souvenir.

Repas des Aînés

91
 personnes se sont retrouvées le 1er décem-
bre dans la salle des fêtes Jean Tabarant, où 
s’est tenu le traditionnel repas des aînés, 

organisé par la municipalité. Avant de passer à table, 
le maire, Pierre-Henri BONHOMME a souhaité la  
bienvenue aux participants et a mis à l’honneur les 
doyens du jour, Mme MAQUET Paulette, 91 ans, et  
M. Gérard BUVAT, 92 ans. Chaque convive avait 
devant son assiette un menu colorié par un enfant  
de l’accueil périscolaire.  

Le traiteur M. LOISY a régalé les invités avec un menu 
comprenant : un kir pétillant accompagné d’amuse-

bouches, un filet de daurade sauce champagne, une 
noix de veau aux morilles, gratin dauphinois et 
tomates provençales, salade verte et plateau de  
fromages et pour terminer une omelette norvégienne. 

L’animation a été assurée par le groupe de Jean-
Christophe Michel. 

Un colis de petites douceurs a été remis à 5 Doyétois 
résidant en maison de retraite.
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L
e 2 septembre, les élèves ont repris le chemin de l’école. Cette 
rentrée a été marquée par une fermeture de classe inévitable. Les 
élèves ont été accueillis en primaire et maternelle en 5 classes, avec 

l’arrivée d’une nouvelle enseignante : Mme SCHATZ. 

Mme AUFAUVRE, la directrice, effectue la décharge de direction le lundi. 

L’école LAMARTINE 

Préparation 
d’un repas avec 

M. Thierry 
Bedoin pour  

la semaine  
du goût

Visite du Château de Vaux le Vicomte 

Présentation de l’école de 
musique de Commentry

Criterium du Dauphiné 
à Gannat

Spectacle de l’école à la salle DELTA 
sur le thème des Jeux Olympiques

Visite des jardins du château 
de Vaux le Vicomte.

Projet musical avec Armande et 
Antonio (classe de CP - CE1 - CM1)

Sur les 
marches du 
Château de 

Vaux le 
Vicomte avec 

la classe de 
Mme Mathé 

(CM1 - CM2)

Voyage de l’école 
primaire (avec 

une nuitée)  
à Bellenaves

LA VIE À L’ÉCOLE
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Le collège Ferdinand-Dubreuil 

DES EFFECTIFS EN HAUSSE  
À DOYET ET UN NOUVEAU 
PRINCIPAL  

L
e collège Ferdinand Dubreuil de 
Doyet accueille à la rentrée 
scolaire 2024 156 élèves répartis 

en 8 classes. L’équipe enseignante se 
compose de 18 professeurs, dont de 
nombreux nouveaux venus. 
En Vie scolaire et à l’administration, les 
personnels sont les mêmes, parmi 
lesquels Mme Nathalie MIRANDA, 
fidèle au poste de secrétaire de 
l’établissement. Le collège reçoit par 

ailleurs un nouveau 
principal en la personne 
de Pierre BREUIL, 
personnel de direction 
depuis de nombreuses 
années dans différents 
établissements scolaires 
du département.  

Du point de vue pédagogique, le col-
lège met en œuvre un certain nombre 
d’aménagements dans le cadre du 
Choc des Savoirs, notamment en 
classe de 6e.  
D’autres dispositifs sont reconduits 
comme l’option langue et culture euro-
péenne anglais et le théâtre, la pour-
suite des « Cordées de la réussite »  
en partenariat avec l’IUT site de  
Montluçon et la labellisation Dévelop-
pement durable du collège au niveau 2. 
Des ateliers se tiennent durant la 
pause méridienne : chorale, divers 
clubs au CDI (DIY, jeux de société et 
BD), atelier jeux en partenariat avec le 
centre social de Villefranche d’Allier et 
l’association sportive. 

PLUSIEURS MANIFESTATIONS  
DÉJÀ MENÉES DEPUIS LA RENTRÉE  
Le 8 octobre, les élèves de 5eB ont participé à 
l’opération nationale « Nettoyons la Nature » 
avec Mme BONTEMPS, professeur de technolo-
gie, et M. COULON, documentaliste. Engagé 
dans une démarche de développement durable, 
le collège fait plutôt figure de bon élève en la ma-
tière puisque la labellisation E3D (Éducation au 
développement durable) niveau 2 a été attribuée 
en 2024. L’objectif de cette action est une sen-
sibilisation à la protection de l’environnement afin de protéger notre 
cadre de vie. C’est avec le sourire et une grande motivation que les 
élèves de 5e ont arpenté la commune de Doyet pour partir à la chasse 
aux déchets. Ces futurs citoyens responsables ont accompli leur mission 
avec enthousiasme et ont compris l’importance de protéger la nature. 
Le traditionnel cross du collège Ferdinand Dubreuil de Doyet s’est 
déroulé le 8 novembre au Stade municipal de Doyet. C’est sous un 
beau soleil que cet évènement sportif a permis de rassembler 
l’ensemble des élèves, l’équipe pédagogique et le personnel du 
collège. Des parents les ont rejoints, encourageant les coureurs les 
plus téméraires. La journée s’est clôturée avec une remise de 
médailles pour les vainqueurs, suivi d’une collation bien méritée 
offerte par le Foyer Socio-Educatif. Le palmarès : 6e/5e Filles : Elina 
MATOUX, Léna JEDRASIAK, Ashley CASSAN - 6e/5e Garçons : Iman 
PLACIDE KORICHI, Nathan OLIVEIRA, Allan PANAS - 4e/3e Filles : Lola 
BARRA RAMIREZ, Noélie CHAVAILLON, Noaline ROGUE - 4e/3e 
Garçons : Louis BONNELYE, Mathys PLACIDE KORICHI, Léo DEULIN 
KAFELIK. Un grand merci à Mme DESCHERY et Mme COUDERT, 
professeures d’EPS de l’établissement pour l'organisation de cette 
manifestation sportive. 

LE COLLÈGE DE DOYET A OBTENU 93.5 %  
DE RÉUSSITE AU BREVET DES COLLÈGES 2024 

Le 8 novembre 2024, le collège Ferdinand Dubreuil a accueilli ses 
anciens élèves de 3e pour la remise du diplôme national du brevet des 
collèges (DNB). En présence des parents, du principal Pierre BREUIL 
et de l’équipe éducative, les lauréats ont reçu leur diplôme des mains 
des maires et représentants de leurs communes : Bézenet, Doyet, 
Deneuille-les-Mines et Montvicq, ainsi que de leur principale de l’année 
passée, Véronique DE MEERLEER. La promotion 2024 a obtenu  
93.5 % de réussite, avec 12 mentions « Très Bien », 8 « Bien » et 7 
« Assez Bien ». Les anciens collégiens ont été remerciés pour leur travail 
et leur belle réussite ; les enseignants pour leur suivi pédagogique et 
leur implication. 
Le verre de l’amitié a 
clôturé cette cérémonie, 
permettant à chacun 
d’échanger sur les sou-
venirs du collège et leurs 
études actuelles.

Nettoyons la nature 
collèges 2024

Pierre Breuil

Course filles collèges 2024

Course garçons collèges 2024

JANVIER 2025 DOYET N°35

Brevet des collèges 2024
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E
n 2024, l’Etablissement Français du 
Sang (E.F.S.) a organisé trois 
collectes dans nos trois communes, 

au cours desquelles nous avons accueilli 143 
donneurs, dont sept pour leur premier don. C’est 
sensiblement la même affluence que l’an passé. Les 
stocks de sang de l’Etablissement Français du Sang 
sont toujours à un niveau préoccupant. 

Pour l’année 2025, trois collectes sont 
également prévues : le 8 janvier à Bézenet, le 7 
mai à Doyet et le 11 juillet à Montvicq. Nous vous 
rappelons qu’il est recommandé de s’inscrire sur 
le site : https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr 
Vous éviterez ainsi l’attente et faciliterez le 
travail du personnel de l’E.F.S. 

 

Comme en 2024, l'E.F.S. entend mettre l'accent sur 
les collectes de plasma : la France produit moins de 

la moitié du plasma qu'elle utilise. Aussi, des rendez-
vous vous seront proposés lors des collectes. Vous 

pouvez aussi vous manifester directement auprès de 
l'E.F.S. qui organise des navettes transportant les 
donneurs vers la maison du don de Moulins.  

Renseignements au 04 70 34 86 10 

L’assemblée générale de l’association aura lieu à Doyet 
le samedi 25 janvier à 10 h 30, salle de l’ancienne 
caserne des pompiers. Toute présence sera la 
bienvenue. L’association vous présente ses meilleurs 
vœux pour 2025 et vous attend nombreux pour les 
malades, sur la prochaine collecte à Bézenet, le 
mercredi 8 janvier. 

Le président, Gérard AUBERGER

Association pour le don du sang  
bénévole de Bézenet-Doyet-Montvicq

12 VIE ASSOCIATIVE

D
epuis 2014, notre association a pris l’initiative d’honorer 
ses camarades victimes du conflit algérien le dernier 
samedi du mois de septembre. 

Le 28 septembre 2024, les porte-drapeaux des 4 communes, 
deux adhérents et Monsieur Guy PINGUET représentant Monsieur 
le Maire se sont rendus au cimetière de Doyet pour rendre les 
honneurs au caporal-chef LE BAIL Michel. 
Une coupe de fleurs a été déposée sur sa sépulture. 

Incorporé au 11e bataillon de parachutistes 
(11e choc) en 1958, il est admis au peloton de 
sous-officier. Après un entrainement intensif, 
il est nommé caporal-chef. La première 
quinzaine d’avril 1960, il est affecté en 
Algérie. 
Au cours d’une opération héliportée, il est 
mortellement blessé le 7 mai 1960. Il n’avait 
que 21 ans. 
Il a été décoré à titre posthume de la Médaille 
militaire et de la Croix de la Valeur militaire 
avec palme. 

Le président, Alain QUICHON

ACPG - CATM - Veuves de Montvicq  
Bezenet - Doyet - Deneuille les Mines 
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C
réée en 1996, l’association « Les Galopins de 
Doyet » continue son ascension avec de très 
bons résultats lors de nos manifestations. 

L’année 2023-2024 fut la meilleure, tant par la 
fréquentation que par les résultats. 
Les distributions de madeleines continuent avec à ce 
jour pas moins de 4 800 boites distribuées en 4 ans. 
Les bénéfices pour l’année 2023-2024 s’élèvent à  
8 100 euros, dont 5 614 euros reversés à l’école pour 

financer les voyages 
scolaires, dont le voyage 
avec nuitée à Paris aux 
Jeux paralympiques 
pour la classe des CM2. 
Près de 3 000 euros 
seront nécessaires pour 
financer les 2 autres 
voyages pour le reste de 
l’école déjà chiffrés à ce 
jour (chose que 
l’association a validée 
lors d’une réunion). 
Depuis cette année, des 
lotos en ligne ont eu lieu 
avec un gain de plus de 
2 000 euros ; ils seront 
reconduits en 2025. 

Enfin, le 5 avril 2025, le carnaval relooké depuis l’an 
dernier sera reconduit pour le plaisir de tous, avec la 
présence des mascottes de l’association Epi de 
Lumière de Montluçon). Cette année encore, un très 
beau feu d’artifice, financé par l’association, sera tiré 
près du stade, accompagné de la retraite aux 
flambeaux et de la soirée dansante gratuite pour tous 
(seul le repas sera payant). 
Je tenais avec les membres de l’association à 
remercier tous les intervenants lors de nos 
manifestations, sponsors, soutiens, la municipalité et 
le personnel de la mairie de Doyet. 
Les membres de l’association se joignent à moi afin 
de vous souhaiter une bonne année 2025. 
 

Sébastien DUTHOY, président des Galopins

C
ette année, une section locale de Jeunes Sapeurs-
Pompiers (JSP) a été créée au centre de secours 
de Doyet. Cette école se compose de huit anima-

teurs JSP et de neuf jeunes sapeurs-pompiers. 

L’engagement citoyen en qualité de JSP est constitué 
de quatre cycles sur quatre années. Cette vie associa-
tive permet aux jeunes de développer un esprit citoyen 
certain. 

En plus du sport, cette école balaie divers domaines 
qui correspondent aux missions des sapeurs-pom-
piers. Au terme de ces quatre années d'engagement, 
les jeunes acquièrent et développent de nombreuses 
connaissances et compétences validées par un 
diplôme national. Après cela, les JSP pourront devenir 
sapeurs-pompiers volontaires dans les centres de 
secours et notamment à la caserne de Doyet.  

Le président, sergent-chef GIRAUDET Anthony

Jeunes Sapeurs-Pompiers (JSP) 

VIE ASSOCIATIVE 13

les Galopins de Doyet 
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« UN CLUB, DES VALEURS, UNE AMBITION… »

LES ÉCHOS SPORTIFS : 

COUPE DE FRANCE (4e tour) 
FIN DE L’AVENTURE 
Les joueurs du BDF se sont inclinés 
sur le score de 2 buts à 0 chez  
une très belle équipe de l’A.S. 
Montferrand Football composée de 
U20 évoluant en R1 et basculée en 
niveau R3 pour la CF.  

COUPE L’AURA - ÉLIMINATION AU 
1er TOUR FACE À VOLVIC (R2) 
Les joueurs du BDF se sont inclinés 
dès le 1er tour face à l’équipe A de 
Volvic qui évolue en Régional 2 par  
1 but à 0. Malgré une très belle pres-
tation, l’unique but de la rencontre a 
été offert aux joueurs de Volvic et 
même si les joueurs du BDF ont 
beaucoup dominé, ils n’ont pas pu 
ramener la victoire. 

COUPE DES RÉSERVES  
(R. DESFORGES) -  
QUALIFICATION DE L’ÉQUIPE B 
Les joueurs de l’équipe réserve du 
BDF se sont qualifiés par 2 buts à 1 
face à l’équipe de Saint-Germain-des-
Fossés B.  

CÔTÉ CHAMPIONNAT SÉNIORS 
Pour l’équipe A, Régional 3 – poule B, 
le début de saison est très correct 
avec 3 victoires, 1 nul et 1 défaite, 

elle se classe à la 3e place de sa 
poule. Elle a notamment remporté le 
derby face à l’équipe réserve du 
Montluçon football et il faut confir-
mer cette bonne dynamique. 
Pour l’équipe B, Départemental 3 - 
poule A, tout juste reléguée de D2, 
elle est comme d’habitude tributaire 
des blessés du début de saison et 
des suspendus de l’équipe fanion. 
Elle connait une entame mitigée en 
enregistrant 1 victoire, 1 nul et  
2 défaites et elle se classe 7e de sa 
poule. Il faut vite réagir afin de 
retrouver une bonne dynamique. 
Pour l’équipe C, Départemental 4 -
poule B, le début de championnat 
est difficile, avec 4 défaites, elle se 
positionne en fin de classement. 
Espérons que cette équipe renoue 
vite avec la victoire afin de récom-
penser ses efforts. 

 

 

 

 

 

 

CHEZ LES JEUNES 
L’école de football a repris le chemin 
des entraînements dès la mi-août, à 
commencer par les U15 de Gaétan 
PERCHAT, Edson MARQUES et 
Alexandre GUICHON. Auteur d’une 
entame de saison sérieuse, ce 
groupe de 15 joueuses et joueurs a 
obtenu des résultats initiaux satisfai-
sants sur les rencontres de prépara-
tion, puisqu’il était invaincu au sortir 
de deux matches et un tournoi ami-
caux. L’entrée en matière dans la 
compétition officielle a été plus com-
pliquée, l’équipe a été défaite par  
4 fois en championnat, sur des 
scores honorables cependant. Elle a 
aussi réalisé une excellente presta-
tion lors d’un match amical contre 
Avermes, en ne réussissant toutefois 
pas à prendre le meilleur sur les ban-
lieusards moulinois malgré un match 
abouti et dominé. Gageons que le 
staff de Gaétan trouvera les ingré-
dients nécessaires pour que ce 
groupe toujours en plein réglage 
adopte rapidement la bonne carbu-
ration dans ce championnat de bras-
sage qui l’emmènera jusqu’à Noël. 
Ils ont toutefois obtenu une belle 
qualification aux tirs au but pour la 
Coupe Jacques Duverger face à 
l’équipe du FC Ébreuil. 

Les échos du Bézenet Doyet Football

SUIVEZ-NOUS  
SUR FACEBOOK 
• A partir de l’onglet « Accueil », 

cliquer sur le bouton  
« Rechercher (la loupe) » 

• Dans la barre de recherche, 
taper « Bézenet Doyet Football 

• Cliquer sur notre page puis sur 
le pouce pour être averti à 
chaque nouvelle publication 

Equipe B U7 U13

U15
U9

U11

Equipe A
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Engagés en Départemental 2 du fait 
de l’héritage d’une belle génération, 
les U13 de Gianni DESCHAMPS, 
Florian SAIDANI et Maxence  
BUSSELOT auront bu le calice 
jusqu’à la lie en cette première 
phase, avec des scores lourds 
contre il est vrai des adversaires de 
premier plan comme le RC Vichy, le 
Montluçon Football ou l’Académie 
Sportive de Moulins. Malgré les 
résultats ce groupe de 12 joueuses 
et joueurs reste soudé et sérieux aux 
séances d’entraînement, et le trio de 
coaches perçoit des signes de satis-
factions techniques à chacune des 
sorties. Le Départemental 3 à comp-
ter de novembre sera sans doute 
beaucoup plus approprié pour cette 
équipe qui devra néanmoins batailler 
chaque samedi pour conserver sa 
place dans cette division. 
Les U11, qui ont participé au cham-
pionnat départemental de niveau 2 
sur les quatre premiers plateaux, ont 
donné totale satisfaction en rempor-
tant 4 matches pour deux matches 
nuls et deux défaites. La maîtrise des 
jongles de la troupe à Thomas  
TAUVERON, Thomas LECRAS et 
Denis TARTARIN leur a par ailleurs 
permis de s’emparer de trois séries 
de jongles et de terminer deuxièmes 
sur la quatrième. Malgré tout, l’en-
semble de ces bons résultats n’est 
pas suffisant pour propulser ces 12 
enfants en « Championnat » (2e divi-
sion départementale) qu’ils ratent 
d’un rien, et c’est donc en  
« Challenge » (3e division) qu’ils 

continueront de réviser leurs 
gammes sur la deuxième phase qui 
débute dès novembre. 
Nicolas VATEL et Alexandre 
PEREIRA, à la conduite d’une bonne 
quinzaine de joueurs en catégorie 
U9, ont inscrit une équipe en niveau 
1 et une autre en niveau 2. Les résul-
tats en plateaux sont pour l’instant 
très satisfaisants, le sérieux et le tra-
vail sur les divers ateliers aux entraî-
nements portent leurs fruits. 
Côté U7, le groupe d’éducateurs 
composé de Gary EYRAUD, Jonathan 
BERTHON, Daniel DESJARIGE, 
Ludovic LEPINOY, Valentin  
LAVEDRINE et Sylvain REMAUD 
entoure lui aussi régulièrement une 
quinzaine de joueuses et joueurs. Si 
les enfants de 2018 confirment leurs 
bonnes aptitudes décelées la saison 
dernière, leurs cadets de 2019 
découvrent avec passion la pratique 
du football et écoutent avec atten-
tion les consignes de leurs six entraî-
neurs. Tout comme pour les U9, les 
premiers résultats sont à la hauteur 
de nos attentes, mais par-dessus 
tout la volonté de progresser de tous 
réjouit l’encadrement et le rend  
optimiste pour les prochaines 
échéances. 
La nouvelle dynamique insufflée par 
l’équipe dirigeante conduite par 
Alexandre PEREIRA permet déjà de 
déceler moult satisfactions. En effet, 
pas moins de 70 enfants et adoles-
cents foulent régulièrement nos 
pelouses pour les entraînements, 
plateaux et matches, avec un taux de 

présence qui avoisine les 80% toutes 
catégories confondues. L’apport de 
dirigeants formés et/ou diplômés, 
ainsi que la supervision technique de 
Hassan BERGAM, coach de notre 
équipe senior fanion, ne sont sans 
doute pas anodins. Tous ces élé-
ments nous permettent d’entrevoir 
la suite avec sérénité, même si la 
route est évidemment encore bien 
longue et parsemée d’embûches… 
La formation une évidence. 
Ensemble nous sommes l’avenir.   

INFORMATIONS 
Les joueurs et les dirigeants du 
BÉZENET DOYET FOOTBALL vous 
rendront visite durant le mois de 
décembre afin de vous proposer 
l’achat du calendrier du club pour 
l’année 2025. Plus que jamais, votre 
contribution revêt un caractère 
d’une importance primordiale pour 
l’association, car elle permet d’équi-
librer son budget et ainsi maintenir 
une activité sportive pour les adultes 
comme pour les jeunes dans nos vil-
lages. Cela permet également d’en-
tretenir financièrement une équipe 
en Régional 3 pour laquelle les 
dépenses sont très importantes 
notamment au niveau des frais d’ar-
bitrage (3 officiels par rencontre) 
mais qui permet de faire rayonner 
nos communes jusqu’aux limites de 
la Haute-Loire, du Cantal ou du Puy-
de-Dôme. D’avance merci pour l’ac-
cueil que vous leur réserverez et si 
d’aventure, vous constatez un oubli, 
n’hésitez pas à contacter un  
dirigeant du BDF.

L
es habitants de Doyet peuvent prendre leur carte de pêche 
fédérale au magasin "Le Doyaco" et ce dès la mi-décembre pour 
2025.  

Les tarifs 2025 : 
- 112 € pour la carte interfédérale national (permet de pêcher dans 

91 départements)  
- La carte découverte femme 41 euros,  
- Carte hebdomadaire 36 €,  
- Carte découverte pour les - de 12 ans 7 €, la carte départementale 

valable que dans l'Allier sera vers 85 € (non connue ce jour). 

Alors réservez votre achat carte de pêche au Doyaco. 
Jean-Pierre DUFOUR

Société  
de pêche
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Baila   Siempre 

P
our la troisième année, l’association de danse de Zumba 
de Doyet « Baila Siempre » vous fait danser sur des airs  
« Latino ». 

La Zumba, cette discipline de fitness pensée pour le grand 
public, peut être pratiquée par les plus jeunes et les seniors, 
mais aussi par les hommes et par les femmes. La Zumba, ce 
mélange de rythmes latinos (comme la salsa, le merengue, la 
cumbia ou la bachata), vous entraine à la danse, mais aussi 
physiquement. 
Cette grande fusion permet donc d’aboutir à une discipline 
vraiment différente afin de rester en forme. 
Mais le principal objectif est de s’amuser tout en obtenant d’in-
croyables bienfaits pour tout votre organisme. Si vous ne le 
saviez pas, les mouvements de danse, le rythme de la musique 
et les exercices d’aérobic permettent de libérer les hormones 
de la bonne humeur et de combattre le stress. 
Donc, après une journée intense de travail, danser vous permettra de vous 

relaxer, d’améliorer votre santé émotionnelle et 
de ressentir une grande sensation de bien-être. 
Dans ce cas, n'attendez plus pour venir nous 
rejoindre tous les mercredis à 18h15 à la Salle 
des Fêtes de Doyet. 

Beatriz GRAU 
Présidente de l’Association « Baila Siempre » 

Le Club de l’âge d’or 

L
e Club des aînés compte cette année 
54 adhérents et le bureau se compose 
ainsi : 

Présidente : Mme BUVAT Michelle 
Secrétaire : Mme BAZELLIER Yvette 
Trésorière : Mme ALASSIMONE Jacqueline 

Le club se réunit tous les mercredis après-midi à partir de 13h30 dans 
la salle des aînés rue Lamartine. 
De nombreuses activités sont proposées : jeux de cartes, jeux de 
société… et toujours un goûter en fin d’après-midi. 
Tout au long de l’année, le club propose aussi : des sorties (cette 
année dans la région de la Loire), repas dansant, concours de belote, 
potée auvergnate, démonstration de produits, repas de fin d’année… 
N’hésitez pas à venir pousser la porte de l’association. Nous vous 
accueillerons avec plaisir.

DANSE AVEC TON CŒUR, TON CORPS SUIVRA ! 
ALORS, FAIS DE LA ZUMBA… 
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Anim’ Doyet 

L
’association Saint-Pierre de Doyet n’a pas dormi 
sur ses lauriers durant cette année 2024. Son but 
premier étant de créer du lien, nous avons essayé 

de diversifier les animations. 

En janvier dernier, et comme depuis un certain 
nombre d’années maintenant, la troupe théâtrale Les 
trois roues de Biozat est venue se produire sur la petite 
scène de la salle Jeanne d’Arc. Et pour le plaisir des 
amateurs de vaudeville, les comédiens reviendront le 
dimanche 26 janvier 2025 jouer leur nouvelle pièce.  

Le 1er juin, un repas dansant au son de l’accordéon a 
connu un joli succès et nous remettrons le couvert le 
samedi 18 janvier 2025.  

Le 24 août fut l’occasion de renouer avec la fête de la 
Saint-Christophe et la bénédiction des véhicules et 
usagers de la route ; une bien belle tradition qui a réuni 
jeunes et moins jeunes de Doyet et plus largement de 
l’ensemble de la paroisse. Le Père Joseph TOURÉ en a 
profité pendant la messe pour chanter accompagné de 
la kora, instrument traditionnel de son pays, le Sénégal. 

L’association a également pu accueillir des 
expositions, notamment sur le cirque, les personnages 
et véhicules des pompiers. Un monde en miniature 
fascinant ! 

Comme chaque année, les membres de l’association 
Saint-Pierre installeront au début du temps de l’Avent 
la crèche de Noël à l’église. En vous baladant, 
n’hésitez pas à entrer à l’intérieur. Au-delà d’un 
symbole chrétien, la crèche demeure un élément de 
tradition culturelle. Bonne fête de Noël à tous et belle 
année 2025.  

Sonia MEYRUEIX, présidente 

Association Saint-Pierre

JANVIER 2025 DOYET N°35

A
nim’ Doyet se réjouit du succès des manifestations de 2024. La soirée moules frites a été une véritable réus-
site pour la deuxième année consécutive, attirant plus de 170 personnes. La Fête de l’Étang a également  
rencontré un grand succès, avec la prestation de la chanteuse Lucie CHARTIER, suivie d’un superbe feu  

d'artifice offert par la commune de Doyet, puis d’un bal très apprécié. La brocante de septembre a réuni plus de  
60 exposants, toujours sous un ciel ensoleillé. 
Un grand merci à tous les bénévoles ainsi qu’à la commune de Doyet pour leur soutien. Ces événements seront  
reconduits en 2025. 

M. Alexandre AUBARD, président d'Anim’ Doyet

VIE ASSOCIATIVE 17
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Pétanque

Doyet Basket Club 

L
es séniores du DOYET BASKET CLUB ont 
performé l'année 2023-2024 en rapportant au 
club la coupe du trophée territorial et la deuxième 

place du championnat départemental. L'équipe U15 féminine 
a su persévérer, malgré leur arrivée en bas du tableau, lors de leur 

première année dans cette catégorie avec plusieurs joueuses surclassées. Elles ne restent pas moins 
déterminées pour cette nouvelle année 2024-2025, en espérant de meilleurs résultats. Une équipe U9-U11 
continue de s'entrainer les lundis soir, comme l'année passée, mais ne peut pas s'engager en championnat du 
fait de leur petit effectif. Pour finir, le club a fait le choix d'une entente avec le Stade Montluçon Basket pour 
leur équipe séniores cette année, par manque de joueuses licenciées.

18 VIE ASSOCIATIVE

D
eux années après la fusion 
des 2 clubs de Doyet et de 
Bézenet, nous sommes pas-

sés cette année à 63 licenciés. Tout 
au long de cette année, nos joueurs 
ont représenté nos couleurs dans de 
multiples coupes, championnats, 
concours départementaux. Nos 
effectifs séniors nous ont permis 
d'aligner 2 équipes en championnat 
OPEN, l'équipe A finit première de 
son groupe et accède à la 2e division 
alors que nos vétérans finissent 
meilleurs 2e. Nous saurons en  
février si notre équipe passera en  
3e division. 
Nous avons réalisé d'importants tra-
vaux au local de Bézenet. Les béné-
voles ont énormément donné pour 
réaliser une salle de réunion de  
34 m2 pour nos réceptions et autres 
réunions. Merci à la municipalité  
de Bézenet d'avoir financé les  
matériaux pour cette réalisation. 
Remerciement renouvelé à M. Bruno 
DEPRAS et à toute son équipe. 
Merci également à la municipalité  
de Doyet et à l'engagement de  
M. MAGNIN, pour avoir entièrement 
réhabilité notre local de Doyet et 
entretenu nos terrains de manière 

efficace malgré les pluies régulières 
qui faisaient pousser l'herbe inlassa-
blement. Remerciements à  
M. Pierre-Henri BONHOMME et à 
l'équipe municipale. 
Grosses activités cette année avec la 
galette des Rois en janvier, nos  
3 concours départementaux, une 
belle journée cohésion fin juin avec 
un buffet repas mémorable préparé 
et magnifiquement présenté par 
notre chef cuisinier Bernard, notre 
AG le 31 octobre avec une soirée 
choucroute et tant d'autres bons 
moments passés sur nos terrains 
toute l'année. 
Cette fin d'année, nous avons sur les 
consignes de la FFPJP refait des 
élections pour élire un nouveau 
bureau qui représentera le club 
auprès des instances fédérales pour 
les 4 années à venir. 
Lors de notre AG du 31 octobre, les 
résultats du vote sont : 
Pour le comité de direction : 
Présidente Nathalie GRAND-
VIERGNE, Vice-président Emmanuel 
DELAGE, Trésorier Bernard AUBERT, 
Trésorier adjoint Fabrice VIRMONT, 
Secrétaire Jean-Pierre DUFOUR, 
Secrétaire adjoint Frédéric GOMES. 

Pour le conseil d'administration : 
Elise LANIER, Karine ENGRAMER, 
Anaïs THUIZAT, Jérôme VÉNUAT, 
William FALETTI, Jean Pierre 
BIDAULT (vérificateurs aux comptes 
Denis LANIER et Batiste GOBET). 
La présidente remercie tout le 
monde, élus présents et les licenciés 
tout en insistant sur l'importance de 
la cohésion et promet de multiplier 
les activités en 2025 pour l'anima-
tion de notre club Doyet Bézenet 
Pétanque. 
Cette année, nos entrainements se 
dérouleront les mardis, mercredis et 
jeudis à Bézenet et les lundis et ven-
dredis à Doyet. Pour nous suivre, nous 
avons une page Facebook (Doyet 
Bézenet Pétanque) et pour nous 
rejoindre, vous pouvez appeler la pré-
sidente au 07.71.28.01.71. Le prix de la 
licence est de 42 € (adhésion + assu-
rance + cotisation au club). 
Le Doyet Bézenet Pétanque vous 
souhaite de bonnes fêtes de fin d'an-
née et une belle saison 2025. 
Merci à vous. Si vous avez besoin 
d'informations complémentaires, 
n'hésitez pas à me contacter : 

Jean-Pierre DUFOUR 
06 83 79 62 34
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LA SALLE DELTA  

L
a construction de la salle Delta date 
de 1990. Ce bâtiment polyvalent est 
largement utilisé : 

Il sert de gymnase aux élèves du collège 
et du primaire, mais également aux asso-
ciations sportives et aux célébrations qui 
dynamisent notre commune tout au long 
de l’année. 
En 2023, le coût de l’électricité du gym-
nase s’élevait à 62 500 euros, ce qui 
représente 46 % des dépenses d’énergie 
de la commune. 
Près de 6.5 % du budget est consacré au 
coût d’utilisation de cet équipement 
(entretien, réparations diverses et inter-
vention du personnel communal). 
Le temps de présence du collège est le 
plus important : 850 heures à l’année, 
soit 41% du temps d’utilisation.  

Point finances 

JANVIER 2025 DOYET N°35
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Nouveau panneau  d’affichage 

V
ous l’avez remarqué, le panneau d’affichage situé près de la mairie 
a été remplacé au cours de l’année. Le précédent équipement étant 
devenu hors service, la municipalité a accepté la mise à disposition 

d’un nouveau panneau d’affichage par le Conseil départemental, à titre 
gracieux, pour le remplacer. 

Ce panneau à LED diminue la consommation électrique et la mairie n’est 
en charge ni de l’entretien ni de l’abonnement informatique. 

Les informations diffusées émanent à la fois du Conseil départemental et 
de la mairie. Pour rappel, toutes les associations doyétoises peuvent aussi 
diffuser leurs informations, annonces d’événements ou de manifestations. 
Il leur suffit de communiquer leurs annonces au secrétariat de la mairie.

COÛTS SALLE DELTA 2023

UTILISATION 
DE LA SALLE

 MONTANT 
ELECTRICITE 62 500,09 
TELEPHONE 293,56 
EAU 846,98 
REPARATION PORTE 615,48 
ENTRETIEN PANNEAU SCORE 460,50 
MENAGE 5 841,14 
VERIFICATION OBLIGATOIRE  
(électrique, incendie, thermique) 573,74 
TECHNICIEN  
(11 manifestations 4h, entretien 1h sem) 1 900,80 
TOTAL 73 032,29 
Pourcentage de la charge dans les dépenses 
du budget 2023 (73032,29*100/1130925,57) 6,46% 
Pourcentage de l'électricité  
par rapport au coût des énergies  
2023 (gaz et électricité) 46,21% 
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Projets arbres et  
vergers du Bourbonnais

Projet Sensibilis’haie  

L
a fédération départementale des chasseurs 
de l’Allier lance cette année un projet de 
vergers, afin de sensibiliser les enfants et les 

habitants pour la biodiversité. 

Un kit composé de 10 arbres fruitiers, du matériel 
de protection et d’un panneau pédagogique sera 
fourni à la commune. 

Une convention a été signée entre la mairie et la 
fédération de chasse. 

Ce projet verra le jour au printemps 2025 avec la 
participation des écoles.

L
a commune s’est inscrite cette année à  
un projet « Sensibils’haie », porté par la 
fédération des chasseurs de l’Allier. 

Ce projet vise à favoriser l’implantation d’une haie 
d’arbres aux essences multiples. 

Le kit de plants ainsi que les protections sont 
fournis gratuitement. 

Une convention sera signée entre la mairie et la 
fédération des chasseurs. 

Le chantier se fera avec les écoles début 2025.

Commentry  
Montmarault Néris 
Communauté -  
le Plan Local  
d’Urbanisme  
Intercommunal (PLUi)  
est en vigueur ! 

L
e périmètre du PLUI s’étend sur les 33 
communes de Commentry Montmarault 
Néris Communauté.  

Ce document permet d’articuler à l’échelle de 
l’intercommunalité le développement de 
l’urbanisation et la délimitation des droits à 
construire.  

Après de nombreux temps d’échange, de 
validation, de concertation, il a été approuvé 
lors du Conseil Communautaire du 2 Octobre 
2024. Il est rentré récemment en vigueur et est 
consultable sur le Géoportail de l’Urbanisme. 

La Communauté de Communes est compétente 
en matière de modification et révision de ce 
document d’urbanisme.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En revanche, la Commune reste bien votre 
guichet unique pour toutes demandes de 
renseignements sur les règles de 
constructibilité des terrains, pour l’édition 
d’un Certificat d’Urbanisme (CU), sur le 
traitement des permis de construire, des 
déclarations de travaux, etc...
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HABITAT : DES AIDES NATIONALES ET 
LOCALES POUR RENOVER SON LOGEMENT 
ET UN INTERLOCUTEUR POUR SIMPLIFIER 
VOS DEMARCHES 

C
ommentry Montmarault Néris Communauté 
(CMNC) poursuit sa politique de l’habitat  
grâce notamment à l’Opération Programmée 

d'Amélioration de l'Habitat (OPAH) 2023-2025. Cette 
opération vise à améliorer le parc de logements anciens 
privés en proposant des aides financières ainsi qu’une 
équipe dédiée pour aider les habitants et investisseurs tout 
au long des projets de travaux, visant notamment à :  
- favoriser l’autonomie de la personne par l’adaptation 

et l’accessibilité du logement ; 
- réduire les consommations et les factures 

énergétiques ; 
- préserver et mettre en valeur le patrimoine 

architectural en rénovant les façades grâce à l’aide 
complémentaire mise en place par CMNC. 

 

L’accompagnement est gratuit et porte sur les volets 
techniques, administratifs et financiers. 

 

Vous pouvez joindre SOLIHA au    06.28.75.37.12 
ou par e-mail à    opah.cmnc@soliha.fr 
Des permanences sont également assurées près de 
chez vous : 
• MONTMARAULT, le mardi semaine impaire  

de 10h à 12h, au Pôle Associatif, Rue de Turenne 
• COSNE D’ALLIER, le mardi semaine paire  

de 10h à 12h, en mairie 
• NÉRIS-LES-BAINS, le mercredi semaine impaire  

de 10h à 12h, en mairie 
• COMMENTRY, le vendredi semaine paire  

de 10h à 12h, à la Communauté de Communes,  
Av. Marx Dormoy 

L
es quatre appartements de la 
résidence séniors Robert 
Guillemard, située à l’arrière de 

l’école maternelle, ont été achevés  
au début de l’année. La COM COM 
Commentry Montmarault Néris 
propriétaire des bâtiments a délégué la 
gestion locative à Evoléa. Une convention 
a été établie avec la commune pour 
l’entretien des parties communes. A ce 
jour les quatre appartements sont loués.

Résidence    
Séniors 

L
es pochettes randonnées avec ses 
32 fiches rando sont disponibles à la 
vente dans les accueils de l’Office de 

Tourisme Intercommunal à Néris les Bains 
et à Montmarault. 

Pratiquement 400 km de sentiers de 
randonnées balisés vous attendent pour 
de belles balades dans les Combrailles et 
le Bocage Bourbonnais. 

La version numérique est 
téléchargeable sur le site web :  
   www.cmnc-03-tourisme.com 

Randonnées

SOLIHA 
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D
écouvrez la couverture santé solidaire de 
Commentry Montmarault Néris Communauté et 
ses avantages 

Vous résidez ou travaillez à Commentry Montmarault 
Néris Communauté ? Nous avons une excellente 
nouvelle pour vous ! 

Commentry Montmarault Néris Communauté s'est 
associée à la Mutuelle Just  afin de vous offrir l’accès à 
une mutuelle communale solidaire et avantageuse.  

Avec ce partenariat, nous avons négocié pour vous des 
tarifs réduits pour une complémentaire santé de 
qualité. Les gammes sont adaptées à vos besoins de 
santé, et les garanties permettent le remboursement 
des soins en médecine, hospitalisation, auditif, 
dentaire, optique et bien-être. 

Mais ce n'est pas tout ! Les contrats de 
complémentaire santé de la Mutuelle Just incluent 
toute une série d’avantages. Citons par exemple le 
remboursement annuel de votre licence sportive (à 
hauteur de 40€ par an et par bénéficiaire) et l’accès 
gratuit à la téléconsultation médicale pour vous 
permettre de consulter un médecin à distance en 
toute simplicité. 

 

COMMENT S’INFORMER ET SOUSCRIRE ? 

Vous avez des questions ou souhaitez en savoir plus 
sur les avantages offerts par ce dispositif de mutuelle 
intercommunale. 

Nous organisons des permanences régulières pour 
répondre à toutes vos questions sur la mutuelle 
intercommunale.  

Un conseiller sera présent pour vous rencontrer et 
vous aider dans vos démarches.  

Rendez-vous :  
- Le 3ème lundi de chaque mois de 9h à 12h à la 

salle arrière de la Mairie, 29 rue de la République 
à Cosne-d’Allier 

- Le 3ème lundi de chaque mois de 14h à 17h au 
bureau des permanences en Mairie, boulevard 
des Arènes à Néris-les-Bains 

- Le 3ème vendredi de chaque mois de 9h à 12h à la 
salle Lafanechère, place Stalingrad à Commentry 

- Le 3ème vendredi de chaque mois de 14h à 17h au 
Pôle Associatif, rue de Turenne à Montmarault 

 

Pour choisir votre créneau de RDV, saisissez la 
commune de "Cosne-d’Allier", "Néris-les-Bains", 
"Commentry" ou "Montmarault" sur le site 
https://www.just.fr/nos-agences ou bien appelez  
le 0 809 546 000 (service gratuit + prix de l'appel). 

À très bientôt

Découvrez la couverture santé solidaire    
de Commentry Montmarault Néris Communauté  
et ses avantages 

L
e Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement de l’Allier 
est une association qui accompagne les communes et les particuliers 
dans leurs différents projets (construction, rénovation énergétique, 

agrandissement, aménagement de maison...). 

L’équipe conseille et accompagne gratuitement tout porteur de projets qui 
en fait la demande.

Le CAUE

Prenez rendez-vous :    06.13.44.91.15     contact@caue03.fr     www.caue03.com 
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P
our 2025, la collecte incitative sera en 
expérimentation sur une commune. Cela consiste 
en : 

• Distribution de sacs translucides à utiliser avec les 
bacs d’ordures ménagères (OM). 

• Installation d’un système de contrôle via une caméra 
et l’intelligence artificielle sur les camions de 
ramassage. 

• Les bacs seront identifiés grâce à leur puce déjà 
intégrée. 

Le but, toujours le même, est de réduire au maximum 
le volume des ordures ménagères afin de réduire le 
coût et l’impact environnemental. 

Rappel : la France s’est fixé un objectif national de 
réduire de moitié la mise en décharge en 2025 par 
rapport à 2010. En 2024, nous aurons enfoui 23 626 
tonnes, soit une baisse par rapport à 2010 de 49,43% 
donc l’objectif fixé est atteint. 

La fin de l’enfouissement est prévue pour 2030, ce 
qui correspondra normalement au démarrage du 
nouvel incinérateur. 

Nous avons la solution… LE COMPOSTAGE ! Parfait 
allié pour RÉDUIRE le volume de votre POUBELLE 
et pour offrir une nouvelle vie aux déchets 
organiques (biodéchets). 

Nous vous proposons GRATUITEMENT un 
composteur en plastique d’un volume 

de 400 litres. Remarque : les 
permanences de janvier et février 

sont annulées (faute de livraison 
de notre fournisseur). 

 

Remarque sur les bacs jaunes : 
l’intelligence artificielle sera aussi 

mise à contribution afin de vérifier 
leur contenu. 

Rappel : si un camion de ramassage est refusé, 
cela coûte 200 € la tonne à la communauté. 

Nouveauté sur nos déchetteries : 
* Filière REP PMCBL (recyclage matériaux de 

construction) 
• Elle se met en place doucement, l’ensemble de nos 

déchetteries sont maintenant équipées de racks à 
huisseries (portes, fenêtres, baies vitrées…) 

* Collecte déchets de coquillages : 
• L’ensemble des déchetteries a été équipé cette 

année, du 16 décembre au 11 janvier, de bacs à 
biodéchets destinés aux dépôts de coquillages 
(huitres, moules, bulots…) 

Nouvelles du SICTOM région Montluçon  
(Syndicat Intercommunal de Collecte et  
de Traitement des Ordures Ménagères) 

Rue du 
commandant 
Rivière

Dépôt sauvage 
à la souche

Pour tout complément d’information, vous pouvez contacter les maîtres-composteurs  
   04 70 64 23 80 ou    compostage@sictomrm.fr 
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Sabrina REMAUD

Régine PIQUANDET

Dominique AUDINATLydie JULIEN

Meilleurs voeux 
2025 Bernard FROUARD

Mylène JEDRASIAK
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